

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bendjé : des médicaments pour les dispensaires du canton Océan

AUCUN village de ce siège politique n'a été oublié par le donateur Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Ngola/Gabon

EN appui à son ami et frère d'armes, Charles Otando – député du 2^e siège du département de Bendjé – l'honorable Jean-Fidèle Otandault, élu du 2^e arrondissement de la commune de Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, a fait forte impression dans ce siège sous la gestion politique du Parti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir. Et pour cause, les mains chargées, il y a apporté un important lot de médicaments de première nécessité qui ont été distribués dans l'ensemble des

dispensaires que compte le canton Océan. Notamment à Ngola, Akiri, Enyonga, Yombé II, Mpage, Alombié et Ngombi... Au grand bonheur des populations locales qui ont tressé des lauriers à leur mécène. "Honorable Jean-Fidèle Otandault, en venant nous voir, en soutien à votre frère Charles Otando, qui est notre élu, vous avez pensé à doter nos dispensaires des médicaments de premiers soins. Soyez remercié pour votre geste. Nous avons entendu parler de vous, de votre sensibilité. Nous en avons la preuve (...) Membre du bureau politique en complément stratégique, vous êtes vraiment un fin stratège et un rassembleur hors pair pour le compte du PDG dans l'Ogooué-Maritime. Merci pour votre acte qui a été posé, comme vous l'avez si bien indiqué, au nom du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dont vous



Photo: Koumous

Remise symbolique du don de médicaments dans un dispensaire.

demeurez un fidèle, parmi les fidèles" a déclaré un notable, visiblement ému par le geste de l'ancien ministre du Budget et des Comptes publics. Notons

qu'en plus des produits pharmaceutiques, le membre du bureau politique... stratégique a également remis des produits vivriers à l'internat de l'école publique de

Ngola. Les responsables de cet établissement primaire public ont manifesté leur satisfaction et une certaine fierté suite à cette marque d'attention.

La marque Impact présentée aux Portgentillais

SYM
Port-Gentil/Gabon

SAINZIA Lentsidja a présenté, samedi dernier, dans un hôtel de la place, une marque de vêtements made in Gabon, la marque Impact. Selon l'initiatrice, il s'agit de promouvoir un vêtement au goût décontracté et qui fait la différence en devenant une référence.

La marque est soutenue par une boule " qui inspire la joie, l'espoir et la vie ", a-t-elle expliqué. La collection comporte des tee-shirts, des polos, des casquettes et des bavettes pour lutter contre le Covid-19. Saintia Lentsidja a saisi l'occasion pour appeler les femmes à ne pas désespérer malgré les difficultés du moment. " La vie réserve des surprises pour chacun, il suffit d'y croire ", a-t-elle indiqué. Pour elle, la marque made in Gabon est initiée pour valoriser notre vert-jaune-bleu.



Photo: Koumous

Le gouverneur visitant les produits de la marque Impact.

Présent à cette présentation de la marque, Paul Ngome Ayong, le gouverneur de la province, s'est dit émerveillé par l'initiative. " Je salue le courage et l'esprit d'initiative. Cela prouve encore que la femme gabonaise peut entreprendre sans la présence de l'homme. Par cette action forte, on peut comprendre que la femme est pétrie de talents, d'un sens de l'entrepreneuriat et est capable de relever les défis", s'est-il exprimé.

Désinfection des taxis : Gabriel Tchango arrête l'opération

L'INITIATIVE d'un opérateur associé à un syndicat des transporteurs, n'est pas bien passée dans l'opinion. Certains subodorant une forme d'arnaque, d'autant que chaque taximan devait déboursier 5 000 francs pour cette opération.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

DÉBUTÉE en tout début de semaine, l'opération de désinfection des taxis a plutôt tourné court. Elle aura duré à peine 24 heures. Le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, dans un communiqué rendu public mardi, a décidé de mettre un terme à un marché (de dupes) conclu entre un opérateur économique et le syndicat des transporteurs, dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Chaque taximan, en contrepartie du service fait, était contraint de déboursier 5 000 francs. L'initiative à forte odeur lucrative en cette période de vaches maigres et du fait d'un déficit de communication, n'est pas bien passée dans une partie de l'opinion. " Lancée il y a quelques heures, dans le cadre



Photo: Julie Nguimbi

Les taxis à la queue leu leu à la foire municipale.

de la lutte contre la propagation de la Covid-19, par un opérateur économique en collaboration avec le syndicat des transporteurs, l'opération de désinfection des véhicules à usage de taxi, en dépit de son bien-fondé et bien qu'ayant reçu un écho favorable d'une grande partie des usagers, le maire de la commune de Port-Gentil a décidé, compte tenu du contexte économique particulièrement difficile, de surseoir à cette opération", peut-on

lire dans le texte dont copie nous est parvenue. En revanche, l'Hôtel de Ville maintient la désinfection, de façon permanente et conformément au calendrier, des marchés et autres lieux publics. Le premier magistrat communal conclut en appelant les populations, au regard de la persistance du Covid-19, à la vigilance et au maintien de l'observance des mesures barrières sanitaires en vigueur.